

与党の合意と世論 調査

日本の岐路

数日前、新聞の折り込みチラシに目が留まり、友人を誘つて奈良市で開かれた「非核平和の集い」に参加しました。

会場はいっぱいの人で埋め尽くされ、「新聞うずみ火」代表の矢野宏氏の熱い記念講演を聞くと、今日の日本の状況は本当に恐ろしく、大切な岐路に立つていると実感しました。

安倍政権は「積極的平和主義」を唱え「強い日本」「日本的新しい国づくり」つまり、アメリカの言いなりで海外で戦争ができる国にしようとしています。日本版NSC（国家安全保障会議）の設置、特定秘密保護法の強行採決、武器輸出三原則を見直し「防衛装備移転三原則」へ。

そして今、憲法解釈の変更で集団的自衛権の行使容認の閣議決定を急いでいます。まさに国民の関心がサッカーやゴルフに向いている間にマスコミをうまく利用しながら。本当に恐ろしい状況です。しかし、国会議員でもない私達はなすすべも無く、苛立つてているだけしかないのでしょうか？

このあべ政権の暴走に反対する集会やデモに参加する方法もありますが、矢野氏が最後に言われた事はまさに膝を叩く思いでした。それは新聞、ラジオなどのマスコミで正義感や良心を持つて書いたり発言をしている人を誉めよう！という事。それなら私も出来る！と。

与党の合意と世論調査

集団的自衛権の行使について自民党と公明党が密室協議を重ね、公明党は「我が国の存立が脅かされ、国民の生命、自由及び幸福追求の権利が根底から覆されるおそれがあること」を挿入することを提起され、「集団的自衛権を狭く限定する形で容認を検討」する方向と報道されました。集団的自衛権のための解釈改憲の手順についての世論調査は「適切でない」が67%、「支持しない」が44%、「反対」51・3と安倍政権の進める集団的自衛権の行使で「他国の戦争に巻き込まれると思うか」という問い合わせに71%が「思う」と回答されています。「消費税率引き上げについて国民世論は、「負担を感じている」24%、「多少感じている」54

費税率引き上げに不満を上げています。さらに税率10%について「日経」57%、「読売」66%、「産経」62・6%、「朝日」66%と将来の税率引き上げに反対すると意思表示していることがわかります。

また、アベノミクスの「景気の回復の実感」についても「実感している」18%、「実感していない」77%（読売）と圧倒的な国民がアベノミクスの影響を受けていないことが明らかになり、一部の富裕層だけが株取引や円安で利益を上げ、格差がいつそう拡大されてしまいます。

安倍政権に怒りの声を今こそ上げると池田年夫

安倍内閣の暴走阻止へ意見書可決

安倍内閣の暴走阻止へ意見書可決

週末の晴天が続いていますね。そう言う中、私の住んでる自治会では消防署の方に来てもらつて、自主防災会の消火訓練がありました。消防器を操作するのは私を含めて初めての方も結構やはりまして、使い方や火の消し方については消防官の指導の下、それなりに分かつたつもりですが、使わずに越した事は有りませんので、日々、火の元に気をつける事が肝心です。

さて、議会最終日の十三日、全部で七本の国や県への意見書が可決されました。全員賛成で、「手話言語法の制定を求める意見書」「ウイルス性肝炎患者に対する医療費助成の拡充を求める意

見書」 「窓口負担の無い、中学校卒業までの子どもの医療費助成の創設を求める意見書」 「子どもの医療費助成制度を通院も中学校卒業までに拡充するとともに、窓口負担の無い制度化を求める意見書」 の四本が。また、賛成多数で「秘密保護法に関する法律の廃止を求める意見書」 「取り調べの全過程の可視化と検察手持ち証拠の全面開示を求める意見書」 「集団的自衛権行使容認の白紙を求める意見書」 の三本が、それぞれ可決しました。

時期が時期だけに、賛成多数とは言え「集団的自衛権」と「秘密保護法廃止」の意見書可決は意義が大きいと思思います。

川西町議会議員 芝和也

中学校給食について

中学校給食について

六月議会で、昨年十二月議会で採択された「中学校給食の早期実施を求める請願」への対応を質しました。

六月議会で、昨年十二月議会で採択された「中学校給食の早期実施を求める請願」への対応を質しました。

教育長からは「小・中学校における食育に関する学習会を立ち上げた。弁当は、親子の絆を築く上でも教育的効果が期待

教育長からは「小・中学校における食育に関する学習会を立ち上げた。弁当は、親子の絆を築く上でも教育的効果が期待

できる」という答弁。町長からは、弁当にも給食にも良いところはあります。その中で決めていかなければなりませんとい

できる」という答弁。町長からは、弁当にも給食にも良いところはあります。その中で決めていかなければなりませんとい

う何時もの答弁に加えて
「町長部局と教育委員会

う何時もの答弁に加えて
「町長部局と教育委員会

吉野は独立しているのであります。私が是非を最終判断するのでは決してありません」という思ふ

吉野は独立しているのであります。私が是非を最終判断するのでは決してありません」という思ふ

ぬ発言が出てきました。
昨年八月議会で「県下同じように金太郎飴のような子どもを育てるのではなくて、個性のある子どもを育てるという意味においても、たとえ一つになつても弁当を続けていくべきです」と個人的な見解を押し付けてこられた町長の答弁とは全く違いました。

ここにきて、自分が最終判断をするのではないと責任を回避されたのでは、これまで町長についてこられた方々が困つておられます。「こんな町長情けない」と。